

ANUNCIA CRUZADA POR '4T' Va Adán López por impulso al sureste

Recorrido. Al anunciar su cruzada para consolidar la cuarta transformación, el aspirante a la candidatura presidencial de Morena Adán Augusto López prometió que dará continuidad a las acciones del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su recorrido por Quintana Roo, aseguró que lo más importante del movimiento es la revolución de las conciencias en la que el pueblo es el que manda, "y eso es irreversible".

Señaló que la gente del sureste ha sufrido décadas de marginación y abandono, y "esto tiene que acabar. Porque nunca nadie había volteado a ver al sur; al norte siempre se le ha apoyado, y no está mal, pero debe haber hermandad e igualdad de oportunidades para todas las regiones".

Sin embargo, expresó que la región tiene todos los elementos necesarios para progresar, y resaltó las obras que ha implementado el Presidente, que, según él, ayudarán a toda la zona.

Finalmente, aseguró que hay que consolidar la '4T', pues "los olvidados y marginados de siempre, nunca se habían sentido tan apoyados y queridos".—*David Saúl Vela*

